

# Destacan en Fiscalía visión menos punitiva

EDUARDO CEDILLO

Diputados del Congreso de la Ciudad mostraron su respaldo a la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), Bertha Alcalde, y destacaron que ahora se cuenta con una visión menos punitivista.

En la presentación del Plan de Política criminal de la Fiscal, ante la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, legisladores expresaron que esta perspectiva es buena señal para el futuro de la institución.

“Me parece que se debe destacar que en todo este documento que nos compartió casi no se hace referencia a la prisión preventiva, es una de las circunstancias en las que Movimiento Ciudadano ha tenido más diferencias en este tema, sobre cómo enfrentarse a la delincuencia, pero sí vemos muchas referencias a los mecanismos alternativos de solución”, afirmó el diputado de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres.

Destacó que esta óptica podría representar un cambio de paradigma para la justicia de la Capital.

“La verdad es que nos alienta en esta nueva visión que se está planteando (...), para nosotros no puede ser cárcel, tiene que haber periodos y un catálogo para saber si hay alternativas, otros mecanismos para garantizar justicia”, enfatizó.

En su intervención, Alcalde expuso su planteamiento de política criminal ante los obstáculos de la procuración de justicia.

“Son problemas que se replican en otras fiscalías y muchos ellos tienen que ver

con lo complejo que es una institución como la Fiscalía de una Ciudad tan grande, tan compleja, como la Ciudad de México”, afirmó.

## Instalan Comisión

**El Congreso capitalino se prepara para el Mundial de futbol del próximo año.**

- En Donceles se instaló una Comisión Especial para dar seguimiento a temas legislativos que involucren la Copa Mundial de Futbol que tendrá como una de sus tres sedes a México.
- La creación de este órgano fue aprobado al final del periodo pasado.
- Diputados explicaron que entre sus prioridades se encuentra la de garantizar la integridad de la vida de las personas que viven en inmediaciones del Estadio Azteca.
- Asimismo, se precisó que buscará ser un puente con la comunidad para proponer soluciones a las problemáticas que surjan.
- Diputados destacaron que niñas y niños se desarrollan con símbolos de identidad a través del futbol.

**Eduardo Cedillo**

